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・２０２１春闘で２係数削られた分が大きい。係数削られた分を戻してほしい。 

・若い人は関心ない人が多い。 

・夏・冬合わせてコロナ前の水準に戻してほしい。仕事もきつくなり賃金も下がると大変。 

・手当が全然足りない。光熱費、食費など火の車。 

・第二基本給も廃止しようとしない。考え直さないといけないのに。 

・会社は内部留保を貯めて、社員の業務量は増えて、給料は上がらない。 

・お客さまが戻ってきた感覚は間違いなく感じる。少しでも多く、社員の頑張りに還元して欲しい。 

・去年よりは出ると思っている。コロナが始まってから総額で 100万以上は損をしている。 

・今は会社に何も言えない。若い人は長いものに巻かれろ、じゃないですか? 

・夏季手当組合要求 3.0ヶ月に納得。もっと要求しても良いくらい。夏季手当をあてにしている。 

・管理手当には納得できない。 

・第２基本給について関心がない。社員はわからない感じ。今は必要のないもの。 

・夏季手当組合要求３．０ヶ月について会社は出すべき。株主目線で考えても社員に貢献していかな

ければ会社にとって良い印象が持てない。社員の平均年収にも注目している。 

・組合も出せる要素をドンドン出していってほしい。コロナ禍においては出せる理由は少なかった。今

回は出せない理由も当然あるが、出せる理由がある。今回は期待している。3.0ヶ月欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 


